

PUSPEN

Asops Panglima TNI Pastikan Satgas Yonkav 6/NK Siap Emban Tugas Operasi Pamtas RI-RDTL

Suhendi - SUMUT.PUSPEN.ID

Sep 13, 2023 - 12:40



MEDAN - Asisten Operasi (Asops) Panglima TNI, Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad, SIP, didampingi Kasdam I/BB, Brigjen TNI Refrizal melakukan Pemeriksaan Kesiapan Operasi (Riksiapops) Satgas Yonkav 6/NK yang akan mengemban tugas operasi pengamanan perbatasan (Pamtas) RI-RDTL, Selasa (12/9/2023).

Pemeriksaan dilakukan langsung Asops Panglima TNI di Markas Yonkav 6/NK, Jln Bunga Raya, Kelurahan Asam Kumbang, Kecamatan Medan Selayang, Kota Medan.

Kegiatan diawali dengan penyambutan Asops Panglima TNI di gerbang utama Markas Yonkav 6/NK, pemakaian ulos dan paparan kesiapan operasi oleh Danyonkav, Mayor Kav Ronald Tampubolon, SH.

Setelah itu, Asops Panglima TNI memberikan pengarahan kepada seluruh personel Satgas Yonkav 6/NK.

"Pemeriksaan ini bertujuan untuk memastikan Satgas Yonkav 6/NK benar-benar siap dan mampu mengemban tugas Operasi Pamtas RI-RDTL sebagaimana yang telah ditetapkan dan sesuai prosedur yang berlaku," jelas Asops Panglima TNI.

Di samping itu, dalam pemeriksaan ini, Asops Panglima TNI juga memberikan penilaian terhadap kesiapan personel, kesiapan peralatan dan perlengkapan, kesiapan materiil, serta kesiapan dalam melaksanakan tugas pokok penjaga perbatasan.

Hal-hal lain yang tak luput diperiksa Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad antara lain berupa kesiapan logistik dan sarana pendukung yang diperlukan dalam menjalankan tugas di daerah perbatasan.

Bahkan selama proses Riksiapops berlangsung, Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad juga melakukan evaluasi terhadap kemampuan dan pengetahuan personel dalam melaksanakan tugas pemeliharaan keamanan dan ketertiban di perbatasan, termasuk dalam bidang penegakan hukum, pengamanan wilayah perbatasan, dan penanganan bencana.

"Semua hasil Riksiapops ini akan menjadi acuan untuk perbaikan dan peningkatan kesiapan operasional Yonkav 6/NK dalam melaksanakan tugasnya sebagai bagian dari Satgas Pamtas RI-RDTL," ungkap Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad.

Kegiatan berlangsung aman dan lancar dengan dihadiri sejumlah Asisten Kasdam I/BB serta Perwira Staf Yonkav 6/NK. (***)